

最古の歴史を誇る金剛組さんと紹介されました

第78回



I nspiring cities of Japan Osaka — つまり「日本の刺激的な、もしくは感動的な都市 大阪」とも訳するなんですかなあ。

「な、なんですか藪から棒に、横文字並べて、何かあったんですか」といつもの東京のおっちゃんがうろたえてます。そういえば冒頭に横文字並べたのは、初めてかもしません。そやけど、これはひけらかしゃありません。

六月末に、大阪でG20サミットが開催されます。全国の

九都市で、例えば福岡では各国の財務大臣、新潟では農業関係の大蔵が集まって会議を開きます。そして大阪では、そのトリとしてサミットが開かれるんです。

「で、なんで横文字なんですか?」

しつこいなあ。まあ聞いてえな。

内閣府は、今年の二月からG20の加盟国に向けて、紹介した横文字の日本の感動的な都市、というメッセージを配信します。

この動画のタイトルがInspiring cities of Japan といふんです。

そして大阪版では、なんと世界最古の歴史を誇る金剛組さんと、(株)アオキの二つが世界に紹介されたんです。

このところ大阪には、明るい話題が増えました。イベントとしては、今年の秋にラグビーのワールドカップ2019が開催されます。

僕にとつては、地元中の地元、東大阪の花園ラグビー場も

ウチのホームページの 動画ライブラリーを観てください

動画ではアメリカ人の女性講談師、旭堂南春さんが進行役となって、工場を訪問して質問します。金剛組さんは棟梁が対応しています。ウチは僕やなくて社長が応対しました。いみじくも、これが社長である息子のマスメディアへのデビュー、となりました。

いつまでも僕ばかりが出ててもね。

幸い、おかげさんで好評でした。アオキのホームページを見てくれる人が増えて、三月末から、一日一〇〇〇人のお客様さんが見てくれています。

金剛組さんの古来よりの木組みなどの技術、そしてウチの航空産業をささえる技術、どちらも職人の匠の技が光ってます。是非、ウチのホームページの「動画ライブラリー」を見てください。

このところ大阪には、明るい話題が増えました。イベントとしては、今年の秋にラグビーのワールドカップ2019が開催されます。



●(株)アオキ取締役会長
青木 豊彦 (あおき・とよひこ)



1945年大阪府生まれ。1997年(株)アオキは航空機メーカーのボーイング社の認定工場に。また東大阪の技術力を生かし、人工衛星「まいど1号」を開発、2009年に打ち上げ成功。その後無人垂直飛行機「AKITU」も開発に成功した。2014年4月、国立和歌山大学客員教授に就任。2016年には大阪市立大学学長特別顧問に就任。現在は(一財)ものづくり医療コンソーシアムの理事としても活躍中。

会場の一つです。ラグビーファンばかりではなく、是非、東大阪に来てください。お好み焼きはおいしいし、工場の見学ツアーアーもあります。

都合のいいことに、二〇一九年三月、つまり今年、JR西日本のおおさか東線が、となりの放出駅から新大阪までつながりました。

これ戦前から計画されてたそうですから、やつと、ということでしょうか。

ちなみにアオキの工場の近くの駅は、高井田中央です。全国の鉄道ファンは乗りにきたらどうですか。廃線もなく、路線が新しく伸びたのはめでたいことやからね。

今年のサミットから 二〇二五年の万博まで忙しなります

さて、このおおさか東線で新大阪まで行き、新大阪から東海道線で走ると、岸辺駅があります。ここで「健都」という計画も、動き始めました。健都は愛称で、正しくは北大阪健康医療都市といいます。ここには移つて来る国立循環器病研究センターを核に街づくりが進められています。市立吹田病院もやつてきます。医療機械の大手であるニプロも、研究施設の用地を確保しました。

再開発にともないマンションなどもできています。マンションによつては、住民に血圧計などを配つて、データを循環器病研究センターに送れば、健康へのアドバイスを受けるこ

ともできるそうです。

マンションの一階には運動器具をそろえてあり、トレーナーのレッスンもあります。

いやあ。至れり尽くせりですなあ。

高井田中央から新大阪、新大阪から岸辺までは電車で三五分ぐら

いです。

健都と僕らのやつている医療コンソーシアムを、コラボさせて大阪を盛り上げていきたいもんです。

大阪の楽しい話題を取り上げてきましたが、最後に控えているのは、なんといつても万博です。

テーマは「いのち輝く未来社会のデザイン」です。

なんか大阪に決まつてから時間経つたし、迫り来る東京オリンピックの影になり、忘れられた感もありますが、医療・健康も重要なテーマとなつてます。

さあ、大阪は今年のサミットから二〇二五年の万博まで。忙しなります。あれ、最初にでてきた東京のおっちゃんは、どうないしたんでしょう？

「横文字に不意打ちくらつて、おとなしくしてました。再起を期します」

こんな置き手紙がありました。トホツ。



●全線開通したおおさか東線とそれを祝うステッカー